



Continuará el intenso calor estos días en Chile

Description

La Dirección Meteorológica de Chile advirtió que las elevadas temperaturas en la zona central del país llegará a su máximo nivel este domingo, con un leve declive a partir del lunes.

La onda cálida es sensible desde Coquimbo, en el llamado norte chico, y llegará entre martes y miércoles a los valles del Maule y Biobío, en el sur, informó el meteorólogo Elio Brufort.

En la jornada dominical habrá entre 35 y 36 grados en Valparaíso, mientras en Coquimbo, la Región Metropolitana de Santiago y O'Higgins serán levemente inferiores.

A partir del lunes comenzará un ligero descenso gracias a la circulación ciclónica costera, la cual suele acompañarse de nubes, precisó Brufort a la televisión pública chilena.

Respecto a las condiciones durante el actual trimestre, recordó que todavía no se ha registrado el ingreso pleno del fenómeno de La Niña y las condiciones serán más bien de neutralidad, con eventuales episodios de calor de hasta 38 o 40 grados Celsius.

Interrogado sobre las recientes marejadas que causaron graves daños en distintos puntos del país, informó que estas se debieron a un fenómeno puntual ocurrido en la zona más al norte del océano Pacífico, desde donde surgieron trenes de olas de gran altura.

No es posible descartar una repetición durante el verano, dijo, pero las recomendaciones son las mismas para la población, alejarse de las costas, no ingresar al mar y evitar las rompientes, pues además de agua suelen arrastrar piedras y escombros.

Por otro lado, no olvidar el uso de bloqueador, gorro, gafas oscuras, hidratarse y tener precaución en el cuidado de los animales domésticos.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025